



L'utopie d'une médecine d'urgence haute-couture. Vive ses petites mains !

Chers toutes et tous,

Le Collège Régional de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire vous adresse ses vœux chaleureux pour 2024 !

Ce mois de janvier est dans la continuité d'une fin d'année sur les chapeaux de roues, il explique ces vœux tardifs.

Dans un système de santé idéal, nous aimerions des services d'urgence haute-couture ! Des services d'urgences dont l'activité posée, organisée et fluide faciliterait les prises en charge rapides de patients en situation d'urgence. Nous aurions des professionnels de santé en nombre, formés et compétents. Leur présence serait adaptée aux flux des admissions permettant ainsi un accueil sans délai, des soins de qualité et un accompagnement des malades sans aucune rupture de tâche.

Cette médecine d'urgence haut de gamme, accessible à tous sans exception, ne se concevrait que dans un écrin hospitalier moderne et adapté sur le plan architectural et organisationnel. Il disposerait d'une cellule d'ordonnancement territoriale qui identifierait le service et le lit d'hospitalisation au sein duquel le patient pourrait être admis à toute heure.

Il n'y aurait aucune attente dans les couloirs ni aucun patient mourant sur ces brancards. Nous serions heureux de soigner et prendre soin de nos patients, l'esprit libre et serein...

Ce système de santé idéal, ces services d'urgence de haute qualité et ces conditions de travail, nous les souhaitons réellement pour nous et nos patients ! Une utopie sans doute...

En attendant l'apparition d'un hypothétique grand couturier de la Santé, je rends hommage à vous toutes et tous, professionnels de santé et « petites mains » de la médecine d'urgence. Vous qui accomplissez au quotidien et dans l'ombre des exploits pour nos patients, vous qui faites briller la médecine d'urgence dans le cœur de nos concitoyens. **Bravo et Merci !**

Je profite de ce message pour vous inviter à adhérer ou renouveler votre adhésion à notre Collège de Médecine d'urgence des Pays de la Loire. [C'est ICI](#) .

Votre adhésion est essentielle au dynamisme du Collège, elle nous permet d'organiser et animer nos journées de formation, également de vous représenter et faire entendre notre voix pour une médecine d'urgence qualitative.

Amicalement

Pour le CA du CMUPL

D^r Joël JENVRIN (Président du CMUPL)